
 

Al Presidente  

del Consiglio regionale  

del Piemonte 

  

  

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 1705 

ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere – Non più di tre per Gruppo) 

   

OGGETTO: pista da bob Cesana-Pariol, ora che si è deciso di realizzare un 
nuovo impianto a Cortina, come intende la Giunta regionale adoperarsi 
per rinaturalizzare il sito di Cesana? 

 

PREMESSO CHE 

- dal 6 al 22 febbraio 2026 a Milano e Cortina d'Ampezzo, città 
assegnatarie della manifestazione in forma congiunta si svolgerà la 
venticinquesima edizione dei Giochi Olimpici invernali, noti anche 
come Milano-Cortina 2026; 

- nell’ambito della suddetta manifestazione è stato dato incarico 
all’impresa Pizzarotti di costruire un nuovo tracciato per bob e 
slittino situato a Cortina d'Ampezzo; 

- è definitivamente tramontata la possibilità di ristrutturare per tale 
occasione la pista di Cesana-Pariol; 

 

PREMESSO INOLTRE CHE 

- dal 10 al 26 febbraio 2006 si sono tenuti a Torino i XX Giochi 
olimpici invernali, noti anche come Torino 2006; 

- per lo svolgimento dei Giochi sono state realizzate oltre 
sessantacinque opere tra impianti sportivi, infrastrutture viarie, 
villaggi per atleti e media; 

 

https://it.wikipedia.org/wiki/2026
https://it.wikipedia.org/wiki/Milano
https://it.wikipedia.org/wiki/Cortina_d%27Ampezzo


 
- tra le opere edificate vi è la pista per bob, slittino e skeleton di 

Cesana; 

  

CONSIDERATO CHE 

- Cesana Pariol è un tracciato per bob, slittino e skeleton in località 
Pariol, nel territorio appartenente al comune di Cesana Torinese, 
costruito nel 2005 e rimasto in funzione solo 6 anni; 

- nel novembre 2011 viene annunciata la chiusura dell'impianto a 
causa degli alti costi di gestione (circa 1,3 milioni di euro) 
unitamente al pericolo dovuto alle 50 tonnellate di ammoniaca 
conservate (in merito si è espressa anche la procura di Torino) e 
necessarie per la creazione e il mantenimento dello strato di 
ghiaccio; 

 

CONSIDERATO INOLTRE CHE 

il governatore della Regione Piemonte Cirio si è così recentemente 
espresso: «Noi avevamo proposto Cesana se non c'era Cortina. A me 
interessava mettere in gioco Cesana per avere i soldi: candidarla mi ha 
permesso di ottenere 13 milioni di euro all'interno dello stanziamento che 
la presidente del Consiglio Meloni è venuta recentemente a sottoscrivere 
ad Asti.», ha dichiarato venerdì 2 febbraio, «Questi 13 milioni sono ormai 
assegnati al Piemonte, e ci permetteranno di convocare una riunione con il 
sindaco di Torino nella sua veste di sindaco della Città metropolitana e con 
i sindaci del territorio per decidere come risolvere quello che era diventato 
un problema. Ho i soldi per dare un futuro alla pista di bob, il che non vuol 
dire necessariamente mantenere quell'impianto: si può pensare anche a 
uno smantellamento per ritornare a dare al verde e alla natura quello 
spazio.”. 

 

VALUTATO CHE 

- la pista risulta abbandonata dal 2011 senza attualmente in essere 
un progetto di riqualificazione o di smantellamento; 

- il giorno 7 dicembre 2023 è stato firmato l’accordo per realizzare in 
Piemonte, attraverso il Fondo Sviluppo e Coesione – FSC  
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2021-2027, interventi per 865 milioni di euro, di cui 13 destinati alla 
riqualificazione della pista di Cesana-Pariol; 

 

INTERROGA 

L’Assessore competente 

PER SAPERE 

come intende la Regione utilizzare i 13 milioni ottenuti dall’accordo sopra 
citato e se ci sono già idee e progetti concreti per smantellare o 
riqualificare tutta l’area in modo che possa tornare a disposizione del 
territorio. 


